
Bureau du 08 janvier 2021
JOURDAIN DU LOIR
Compte rendu de la réunion du 08/01/2021

Présents 
Jean-François  Béchu
Guénola Béchu
Béatrice Dedrie
Marie-Hélène Houdayer
Michel Langlois
François-Xavier Passin-Pilloud

Excusés :
Anne Grolleau
Jean-François Joly

Ordre du jour :
1. AG
2. Changement de banque
3. Que fait-on en 2021 ? (Festiscènes, Cyrano, nouveau projet) 
4. Questions diverses                      

1. ASSEMBLEE GENERALE
• Sera faite en visio le 29 janvier 2021
• Avec https://meet.jit.si/jeffjourdain. 
• Connexion dès 18h et démarrage à 18h30
• Invitation à envoyer dès la semaine prochaine à :

◦ Elue : Carine Ménage
◦ Carroi : 

▪ Richard Le Normand
▪ Rémi (coordinateur des activités et assoc.)

◦ Les financeurs :
▪ Crédit Agricole
▪ Département (Mme Laloyer et M. Hubert)

◦ Tous les adhérents
• Invitation envoyée par mèl avec le lien. A rédiger : MH
• Avec procurations (nombre par personne pas défini)
• Quorum pas défini
• Rapport moral : Jean-François
• Rapport financier : Michel ; François-Xavier lui envoie les comptes retranscrits par Anne
• L'AG sera suivie d'une réunion de bureau

https://meet.jit.si/jeffjourdain


2. CHANGEMENT DE BANQUE
• Passer du Crédit Mutuel au Crédit Agricole allègerait l'association des frais de tenue de compte
• Présentation par François-Xavier de « Yapla » https://ca.yapla.fr.outil de gestion offert aux 

associations par le Crédit Agricole, qui faciliterait l'administration de l'association : cotisations en 
ligne, bilan de la trésorerie, communication, newsletter, édition des flyers et des affiches, etc... Et 
tout est archivé.

3. QUE FAIT-ON EN 2021 ?
• Cyrano : reprise des répétitions en septembre 2021, programmation en 2022
• Travail sur CinéJourdain, plus facile à gérer, en petits groupes ; représentations prévues à l'automne 

2021; dates à fixer en fonction de la programmation culturelle
• Festiscènes : programmation calée ; pourrait avoir lieu en mai
• Jeff a redemandé les droits pour le « Prénom » pour le jouer en 2022 : réponse en attente
• Protocole : calqué sur celui du Carroi

4. QUESTIONS DIVERSES :
• Il ne sera pas demandé de cotisation pour 2021-2022 aux membres ayant règlé celle de 2020-2021  
• Pointage des cotisations : tableau incomplet ; Jeff envoie à FX les adresses mèl manquantes               

https://ca.yapla.fr.Et/

